

# 友好の輪

日野町国際親善協会 広報

Hino International Goodwill Association

10月27日・28日の両日

氏郷まつり“楽市楽座”2012

姉妹都市交流物産展を行ないました。

～ご協力をいただきました会員の皆様、  
ありがとうございました。～

氏郷まつり“楽市楽座”での、姉妹都市交流物産展を今年も開催しました。軒を列ねた出店ブースの中でも人気メニューとなったキムチ鍋は、両日ともお昼過ぎには完売するほどの好評でした。特に2日目は朝から雨の降る肌寒い日となったため、体の温まるものが喜ばれたようでした。



大阪鶴橋から取り寄せた韓国産のキムチはぴりりとして口当たりがいいとの評判です。一般販売はもとより、会員の予約販売でもたくさんご購入をいただきました。また来年もぜひご利用、ご協力ください。

11月11日に寒風の中で

## 鬼室神社で秋の大祭

～恒例のキムチ鍋に舌鼓～

鬼室神社の秋の大祭が11月11日(日)午前10時から斎行されました。鬼室神社は、約1300



年前に百濟から移住し大友皇子に学門を教えたほど日本の文化に貢献したと伝えられる文化人、鬼室集斯を祀っています。祭事では、旧永源寺町山上の凶師宮司が祝詞を唱えられ、突風を伴う雨交じり

の強い寒風の中ではありましたが、約40人の参拝者が見守る中、玉串奉奠が順に行なわれ、親善協会からも松岡副会長が参列されました。



続いて古式にのっとり巫女神楽、湯神楽が奉納され、厳かに執り行なわれた神事は40分余りで終了しました。

小野村づくり委員会の方々が、荒天のため、神社前の農業格納庫でキムチ鍋2鍋と、地元産の新米「こしひかり」を大型ガス炊飯器で炊き参加者に振舞われていました。

## 渡来の歴史・文化を学ぶ

～11月17日 大津市坂本など探訪～

11月17日(日)、今年で6回目を迎えた「渡来の歴史と文化を訪ねる研修会」を開催しました。

日野町にも、渡来人によって多くの文化がもたらされ身近な歴史文化が息づいていることから、

地域文化の再発見をする機会として、今回は大津市歴史博物館の吉水副館長の案内で木々の紅葉が色鮮やかな大津市坂本周辺



を探訪しました。小雨の降るあいにくの天気ではありましたが、まず大津市歴史博物館と三井寺を見学した後、バスで比叡山延暦寺の門前町坂本へ移動し、日吉大社や元里坊旧竹林院、寿量院の見事な穴太(あのを)衆積みの石垣、滋賀院門跡などを見学し帰路に着きました。

1月23日から開講

## 今年度の韓国語講座

今年度の「韓国語講座」は、1月23日(水)から2月27日(水)までの毎週水曜日、5回講座で開講します。基本的な文字とあいさつや韓国の方の食事や年中行事、接し方など文化的背景を学ぶ機会として、簡単な韓国語が学べるよう、今回は講師に龍谷大学の小林純子先生を迎え開催します。詳しい内容は受講生募集のチラシをご覧ください。会員の皆様にご参加いただく場合、参加負担金は半額の1,000円に設定しています。お気軽にご参加ください。



2012年11月 「友好の輪」No.38

発行：日野町国際親善協会  
事務局：日野町役場企画振興課(秘書広報担当)  
TEL 0748-52-6550 (有線 5-7783)  
FAX 0748-52-2043

